



Comunicado 140

Ciudad de México, 28 de marzo de 2018

MÉXICO REUNIRÁ A JÓVENES LATINOAMERICANOS LÍDERES EN BIOTECNOLOGÍA

- ***Guanajuato será la sede de la Segunda Cumbre de Jóvenes Latinoamericanos: Allbiotech 2018***

Con el propósito de generar soluciones en las áreas de biología, biotecnología y ciencias de la vida a nivel latinoamericano, en noviembre próximo se celebrará en Guanajuato, Guanajuato, la *Segunda Cumbre de Jóvenes Latinoamericanos: Allbiotech 2018*.

Rocío Mendoza Arroyo, estudiante de maestría en el Centro de Biotecnología Genómica (CBG) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), quien participó en la primera cumbre, indicó que esta reunión representa una oportunidad para generar masa crítica de jóvenes biotecnólogos líderes de la región y establecer una bioeconomía sustentable en América Latina.

Por parte del IPN participan en la organización de este evento los egresados de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería Campus Guanajuato (UPIIG), Joel de la Barrera, Fernando Suárez y Mónica Rodríguez y de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Biotecnología (Upibi), Daniel Domínguez.

“Con este tipo de eventos, se busca generar, entre los participantes, un diálogo en relación con los desafíos que existen en la disciplina al interior del contexto latinoamericano para acelerar el desarrollo biotecnológico de nuestro continente”, indicó la joven politécnica.

Agregó que el año pasado, los asistentes a esta cumbre se propusieron exponer a través de videos, su formación académica, al tiempo que dieron a conocer sus experiencias en los laboratorios y los logros obtenidos en sus proyectos.

Mendoza Arroyo informó que los estudiantes politécnicos interesados en participar en este encuentro, pueden solicitar mayor información con Daniel Domínguez, Coordinador de *Allbiotech* México, al correo electrónico daniel@allbiotech.org o la página oficial: www.albiotech.org

--o0o--